

Escuela de Ciencias Fisiológicas realiza su XXIII jornada de actualización

Escrito por Rafael Paez

Lunes 14 de Mayo de 2018 09:53 - Última actualización Lunes 14 de Mayo de 2018 10:10

En el marco de su propuesta de educación continuada, la Escuela de Ciencias Fisiológicas realizó su *XXIII Jornada de Actualización*, la cual tuvo como objetivo contribuir con la formación de los estudiantes que asistieron a la misma, y fue dedicada al doctor Rafael Pichardo por sus aportes en la enseñanza y ejercicio profesional y por constituir un paradigma para las presentes y futuras generaciones de la medicina.



El doctor Rafael Pichardo, entre otros, fue homenajeado por la FCS con una placa de reconoci-

El acto inaugural de la jornada, que tuvo como escenario el Aula Magna, fue encabezado por Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS); Virgilio Pérez, director de la Escuela de Ciencias Fisiológicas; Adelaida Oreste, directora del Instituto de Investigación de la FCS; Rafael Pichardo, homenajeado; Pedro Ureña, conferencista invitado, entre otras personalidades.

Las palabras de bienvenida al evento estuvieron a cargo del doctor Virgilio Pérez, quien destacó la importancia de la jornada y la calidad de los expositores, al tiempo que se refirió al homenajeado como un profesional dedicado a la docencia, la investigación y al ejercicio profesional, elegido a unanimidad por los organizadores de la jornada para ser reconocido en la misma.

De igual forma, el doctor Mejía calificó al doctor Pichardo, su maestro, como un gran académico e investigador, de quien dijo sentirse orgulloso y, a su entender, debe servir de referente a los estudiantes del área de la salud.

Escuela de Ciencias Fisiológicas realiza su XXIII jornada de actualización

Escrito por Rafael Paez

Lunes 14 de Mayo de 2018 09:53 - Última actualización Lunes 14 de Mayo de 2018 10:10



-Público compuesto por docentes y estudiantes de la carrera de medicina.